



Schützenbruderschaft besucht Bürgermeister aus Heinsberg in Xanten

Viele Anregungen über Ehrenamt und Stadtmarketing erhalten

Heinsberg-Lieck. Xanten richtet in diesem Jahr nach Heinsberg das Bundesschützenfest aus. Seit der letzten Kommunalwahl wurde Thomas Görtz aus Heinsberg –Lieck mit großer Mehrheit als neuer Bürgermeister in Xanten gewählt. Görtz war früher in der St. Martini Schützenbruderschaft Lieck als Fahnenführer aktiv und ist heute Mitglied in 8 Schützenbruderschaften innerhalb der Stadt Xanten. Die aktiven Mitglieder der Schützenbruderschaft folgten der Einladung von Thomas Görtz an „die alte Heimat“. Ziel des Ausfluges war mehr über Xanten und seine Arbeit zu erfahren. Beim Besuch im Siegfried Museum stellte Thomas Görtz seine Arbeit als Bürgermeister in Xanten vor. Die Schwerpunkte Stadtmarketing, Attraktivitätssteigerung für die eigene Bevölkerung und für die Gäste begeisterten die Zuhörer. Speziell die Fragen: Wie bekommen wir mehr Dynamik im Ehrenamt und wie werden neue Mitbürger in die Vereine integriert? – lösten viele positive Reaktionen bei den Schützen aus. In Xanten gibt es einen Neubürgertag – bei der alle zugezogenen Familien vom Bürgermeister eingeladen werden. Dazu werden bereits die Vereine vorgestellt und Kontakte geknüpft. Auch das Ehrenamt wird durch den Bürgermeister mit einem Ehrenamtlertag und einer lokalen Ehrenamtlertkarte mit Vergünstigungen gefördert. Gerade die Feuerwehr stehe ganz hoch auf der Prioritätenliste. Görtz verglich aber auch die Denkhaltung der Bürger zwischen Heinsberg und Xanten.

Danach erfolgte eine Stadtbesichtigung mit dem Nibelungen Express zu allen sehenswerten Punkten der Stadt. Ein Besuch im Domportal St. Viktor und im Römerpark rundeten den Besuch in Xanten ab bevor es zur Grillhütte zum Heimatverein Marienbaum ging. Hier erfolgte der Tagesausklang gemeinsam mit Thomas Görtz und Familie. Gemeinsam mit der Schützenbruderschaft Kirchhoven besuchen die Liecker Schützen im September das Xantener Bundesschützenfest und freuen sich auf die gemeinsame Anreise im Bus. Präsident Michael Kohlen dankte Jürgen Hohnen für die Kontaktvermittlung und Organisation und überreichte Thomas Görtz die Mitgliederkappe „Lecker Jong“.